

『志真志っ子』 令和 5 年 5 月15日号



宜野湾市立 志真志小学校 • 幼稚園 (小学校児童在籍859名、幼稚園58名)

先日の校長講話について、5年生が、かがやきノートに、こんな感想を寄せてくれました。「私もお 手伝いした中学生みたいに、進んで人の役に立てるような優しい人になりたいです。」「私は困ってい る人がいたら助けたいと思うけど、勇気が出せないです。その先輩は勇気を出して手をかしてくれた と思います。」「私のあいさつのレベルは2かなと思いました。もっと上にいきたいと思うので、自分 からあいさつができるようになりたいです。」「校長先生がていねいな掃除の話をしていたので、いつ もより意識しながら掃除しました。」校長講話をしっかり聞いて、考え、行動しようとしてくれる子が いることをとても嬉しく思います。話をよく聞いてくれて、どうもありがとう。

5月16日は授業参観です!

明日は、久しぶりに人数制限のない授業参観 です。これまで授業参観したくてもできなかっ たおじいちゃんやおばあちゃんも含めて、子ど も達の頑張っている様子をご覧になって下さい。 時間は2~3校時です。

2校時(9:30~10:15) 3校時(10:30~11:15)

参観にあたり、以下の点にご協力下さい。

- ①駐車場の用意はございませんので、徒歩で来 校下さい。また、近隣の道路や学校や他人の 敷地内への無断駐車はおやめ下さい。
- ②校内で利用するスリッパは各自ご用意下さい。 保護者のみなさまの履き物は、お子さんの学 級の靴箱のところをご利用下さい。
- ③個人情報保護の観点から、授業中の写真やビ デオ撮影は禁止です。ただし、学校職員は記 録として撮影しております。
- ④児童が集中して授業を受けられるよう、マナ ーを守って参観下さい。

交通安全教室(1年) 5月11日

春の交通安全運動が行われている中、本校で は、宜野湾警察署の方をお招きし、1年生の交 通安全教室を行いました。

「自分の命や安全は自分で守る」ための安全 教室です。1年生は、学んだことをしっかり実 践してほしいです。また、ドライバーである我 々大人は、子どもの命と安全を守るため、交通 ルールを守っていきましょう。

そして、「徒歩登校」を実践し、学校周辺の交 通量を減らし、子どもの安全を守りましょう。



↑↓交通安全教室の様子

